

Réunion des formateurs du 12/09/2023

A cette réunion ont participé 10 personnes.

Le Président (Yves) a souhaité à tous la bienvenue à cette première réunion après les vacances et indique qu'il est heureux d'y accueillir un nouveau membre Frédéric Le Faucheur.

Yves expose l'origine de l'Association Ramage créée pour aider les seniors à combler un besoin apparu avec le développement de l'informatique dont certains se sentent exclus. C'est ainsi que sont nés les premiers «cybercafés» aujourd'hui dénommés «ateliers informatiques».

Il en explique le mode de fonctionnement : choix de l'apprenant de l'atelier de son matériel, initiation au numérique et aide des formateurs dans la résolution des problèmes.

Pour les formateurs désignés les séances de formation-perfectionnement sont bi-hebdomadaires et ont lieu à la Maison des Associations rue Amélie.

En outre, Ramage participe à certaines manifestations publiques comme les Forums de rentrée organisés par les Mairies d'arrondissement pour les différentes Associations.

Ramage dispose d'un site www.ramagesenior.com dans lequel figurent les rubriques correspondant à son fonctionnement.

Yves donne la parole au Vice Président (Jean-Pierre) qui l'accompagne à Ramage avec une grande compétence et efficacité notamment pour la gestion informatique.

Jean-Pierre demande à Frédéric et aux autres membres de se présenter afin de mieux faire connaissance. Chaque membre expose son origine professionnelle, la durée de son engagement à Ramage et ses principales fonctions.

Jean-Pierre demande de faire le point sur les Forums ayant déjà eu lieu et la participation pour ceux à venir. Il insiste sur la participation nécessaire des membres.

Genevieve B expose que le Forum du 7ème a eu lieu le 6 septembre à la Mairie du 7ème avec Yves et Genevieve C. Yves a notamment installé et présenté le nouveau kakémono de Ramage. Les nouveaux flyers ont été distribués aux personnes qui semblaient intéressées. Quelques unes ont demandé à être prévenues pour le 1er atelier dans le 7ème. Genevieve donnera leurs noms à Jean-Pierre qui leur enverra un mail ainsi qu'à ceux qui ont payé leur cotisation pour l'année 2023.

Jean-Pierre fait le point sur les présences dans les Forums des 14, 15, 16, 20èmes.

Les dates d'ouverture des ateliers sont fixées au 18 pour le 15ème, 20 septembre pour le 7ème, 21 pour le Moulins des Lapins, 22 pour le 16ème, 28 pour Orteaux. Les dates seront inscrites sur le site.

Jean-Pierre, ensuite, fait le point sur l'atelier des Frères Peignot. Il indique que plusieurs fois la connexion internet n'a pas fonctionné. Anny précise que cet incident s'est produit 4 fois entre 2022 et 2023. En outre, la Présidente de l'Association «Les mains agiles» qui accueille Ramage démissionne et la directrice va faire l'objet d'une exclusion pour faute lors de la prochaine Assemblée Générale samedi 16/09/2023. Cet atelier fonctionnait avec en moyenne 4 à 6 apprenants sur les 11 inscrits. Dans ces conditions Jean-Pierre propose de suspendre notre participation et d'indiquer aux participants les ateliers dans lesquels ils pourraient aller en fonction de leur adresse. Cette solution recueille l'accord de tous.

La prochaine réunion est fixée au 26/09/2023.

La séance est levée à 11H45.